

Gründungsprotokoll

Es versammelten sich heute, am 10.03.14, um 10 Uhr in Dernbach die in der Anwesenheitsliste (Anlage 1) namentlich und mit Anschrift eingetragenen 9 Personen.

Herr Klaus Jaeger eröffnete die Versammlung und erläuterte den Zweck der Zusammenkunft. Es soll der Verein „Verein der Solarienbetreiber Deutschland e.V.“ gegründet werden. Mit Einverständnis aller Anwesenden übernahm Herr Klaus Jaeger die Versammlungsleitung und Frau Stefanie Lahr die Protokollführung.

Die Versammlungsleitung schlug als Tagesordnung vor:

1. Aussprache zur Gründung eines Vereins
2. Diskussion des Satzungsentwurfs und Verabschiedung der Vereinsatzung
3. Verabschiedung der Satzung
4. Wahl eines Wahlleiters
5. Wahl des Vorstandes
6. Anmeldung des Vereins und weiteres Vorgehen
7. Festsetzung der Aufnahmegebühr und der Mitgliedsbeiträge für das kommende Geschäftsjahr.
8. Verschiedenes und Anträge

Die Anwesenden stimmten der Tagesordnung zu.

TOP 1:

Erläuterung der Motive zur Gründung des Vereins und die durch ihn verfolgten Ziele.

Die anwesenden Personen waren sich darin einig, dass ihre Interessen in der Öffentlichkeit von bestehenden Organisation zu wenig vertreten werden.

TOP 2/3:

Der Satzungsentwurf wurde vorgelesen. Nach eingehender Diskussion stellte die Versammlungsleitung die sich aus der Anlage ergebende Satzung zur Abstimmung.

Die Abstimmung erfolgte durch Handzeichen. Das Ergebnis der Abstimmung:

9 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen. Der Vorschlag zur Gründung des Vereins und die Satzung wurden somit angenommen. Es gehören dem neu errichteten Verein 7 als Gründungsmitglieder an. Die Gründungsmitglieder unterschrieben die Satzung.